

広報戦略

～彦根の情報や魅力が「伝わる」を目指して～

問 広報戦略課 ☎ 30-6103 📠 22-1398

YouTube

ひこねしちよーCH から随時配信中!

令和4年4月27日に、動画配信を開始し、市長の声で市政情報・彦根の魅力を発信しています。令和5年12月25日からは、週に一度の「ライブ配信」も行っており、リアルタイムでの情報発信にも取り組んでいます。

チャンネル

この度、登録者数が4.6万人を突破した「ひこねしちよーCH」(9月18日現在)。滋賀県内の自治体のYouTubeチャンネルの中では最多登録者数となっています。YouTubeにかける思いを、和田市長と担当職員に語ってもらいました。

チャンネルはこちらから



彦根市長 和田裕行

エンタメ×広報=彦根市のブランディング

映画やひこにゃん、サッカーなど、たくさんのエンタメコンテンツを持つ彦根市はポテンシャルがある街です。また、YouTube(動画)を活用しての広報は、彦根市で行われている新しくおもしろい取組を市内だけでなく市外の人も見てもらいやすくなるので、関係人口の増加にもつながる、必要不可欠な手段です。

この2つを組み合わせることで、ブランディングを進めることができ、それが彦根市を「稼げるまち」に導くはず。

新しい視点を持てば、平凡が特別に

そんなに大きな話ではないと感じるようなことも、切り口を変えれば大きなニュースになります。たとえば、鳥人間コンテストは彦根でやっているのに、それがあまり知られていないのが現状です。でも、ひこにゃんと鳥人間コンテストがコラボしたイラストを作って広報したことで、認知度は大きく広がりました。このように、既にあるポテンシャルを広報することで結果につながっています。

広報が目指す姿勢

確実にできることだけやってはだめで、スピード感と発想力、行動力が必要でしょう。失敗は必ずあるものです。それを恐れてはだめで、挑戦して結果がだめでも、反省してまた挑戦していきたいと思っています。

「彦根っていいところ」、そう思ってほしくて

自分と同じ若い世代に『彦根ってやっぱりいいな』と感じて、『彦根に住み続けたい』と思ってもらえるような動画を作りたい、そう思いながら制作しています。このYouTubeで、『彦根の魅力が詰まった動画』を見てもらい、その魅力を知ってほしいです。そのためには、おもしろい切り口かつ見て飽きない構成を企画・編集する。そこが一番難しく、日々試行錯誤しつつも、やりがいを感じているところです。



広報戦略課 酒井

CHECK!

インタビューの様子ははこちらから。載せきれなかった内容や裏側も公開中!



彦根市シティプロモーション戦略推進委員会が

市民ライターを育成!



彦根市シティプロモーション戦略推進委員会「情報発信グループ」では、「共感を生む情報発信」をテーマにシティプロモーション活動に取り組んでいます。その中で、市民の目線で彦根の魅力を発信するための場である「市民ライター講座」を毎年開催しています。

市民ライター講座とは

市民ライターとして、彦根で活動する人の想いや魅力を引き出し、発信するためのインタビュー方法や記事作成が学べる講座です。講座を通して作成した記事は「note」に掲載しています(QRコード)。



きっかけは彦根のことを知りたいという思い

昨年度市民ライター講座に参加し、今年度彦根市シティプロモーション戦略推進委員会のメンバーとなった近野さんにお話を聞きました。他県から彦根市に移住された近野さん。現在は子育てをしながらフリーランスのWEBクリエイターとして活動されています。

彦根市に住むことになったからには、彦根市のことを知って、好きになりたい、という思いがありました。昔から自己表現、特に文章で表現することが好きで、エッセイとか、小説も実は書いていて。そんなときに市民ライター講座があることを知りました。プロから取材方法や文章の書き方を学べるし、何しろ「市民ライター」という肩書があれば取材もしやすくなり、彦根のことを知りやすくなるだろうし、いい機会だと思って受講することにしました。

今年度からシティプロのメンバーとなりましたが、「市民と同じ目線」で彦根市を知りながら、ライターを続けたいです。



市民ライター 近野涼さん

市民ライターからシティプロモーションを

彦根市シティプロモーション戦略推進委員会を立ち上げ、今年度「情報発信グループ」のリーダーを務める北川さんの言葉からは、シティプロモーションに対する熱い思いが伝わってきました。

直接、彦根市のいいところ、好きなところといった魅力を発信できるこの講座は、シティプロモーションに関わるきっかけとしてはすごく分かりやすいものだと思います。

この講座をとおして、彦根市シティプロモーション戦略推進委員会に入ってくれた人もたくさんいます。講座を受けたり、市民ライターの記事を読んだりして、彦根のことが好きだな、彦根に住んでよかったなと思える人が増えるように活動していきます。



情報発信グループ リーダー 北川雄士さん